
ブが大阪南ローターアクトクラブを提唱し、そ

のローターアクトクラブが大阪学院大学ロー

ターアクトクラブを提唱して設立されたそうで

す。地区ガバナー補佐の当クラブ中島会員と仲

西会員が伝達式に出席をされました。両会員お

疲れ様でした。 

10月22日はそのＲＡＣのチャリティーイベン

トのハロウィンパーティがYOLO BASEで開催さ

れました。こちらも中島会員、仲西会員が出席

し、イベントを盛り上げていただいたとお聞き

しております。参加された会員の皆様ありがと

うございました。 

最後になります。本日指名委員会が開催され

ました。クラブ細則第1条第1節(2)に基づき、2024

-25年度理事役員候補者の指名が行われました。 

次々年度会長候補者は中島清治会員でござい

ます。その他理事候補者については引き続き指

名委員会にて候補者指名を行います。なお、11月

16日（木）例会前までに立候補される会員ならび

にご推薦される会員の方がおられましたら、お

申し出下さい。本年度のクラブ年次総会は11月30

日（木）例会後に開催する予定でございます。 

本日の会長報告は以上です。ありがとうござ

いました。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 「三世代クラブ合同社会奉仕事業」の出欠の

ご返事を事務局までお願いいたします。 

② 地区大会出欠のご返事を本日中に事務局まで

お願いいたします。 

③ 本日例会終了後「11月度定例理事会」を開催い

たします。関係各位宜しくお願いいたします。 

    ☆☆ １１月度のお誕生日 ☆☆ 

   14日 勝見 茂    14日 小池 竜平  

   17日 川原 和彦  

（以上敬称略） 

＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

皆様こんにちは。 

秋らしく朝夕寒さが増してまいりました。最

近喉が痛いと言われる方も周りにおられます。

皆さま体調管理には十分お気をつけください。 

10月19日には、アサヒスーパードライ梅田にて

約30年続いた会場でのビアフレンド会が最後と

なりました。会員含め、ゲストの方、また元会員

の方にも来ていただき、約20名で楽しいひととき

を過ごすことができました。11月からニュート

キョーに場所を変え開催したいと思いますので

皆様どうぞご参加よろしくお願いいたします。 

本日10時半から中長期会員拡充戦略委員会が

開催されました。入会予定者、会員候補者のピッ

クアップやオープン例会の開催などについて話

し合いが行われました。他クラブではオープン

例会を年4回開催し、目玉の講師を呼び会員拡充

に繋げているというお話もありました。当クラ

ブも会員拡充は喫緊の課題です。オープン例会

をする際に呼ぶ講師のお心当たりがございまし

たら会長・幹事まで情報をお願い致します。 

10月21日に、2660地区で26番目の大阪学院大学

ローターアクトクラブが誕生いたしました。日

本で初めてラックがラックを提唱するクラブと

いうことでございます。大阪南ロータリークラ

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2639回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話 「“水素H2”って?」 

             石田 道夫会員 

   次週（１１月９日）のお知らせ 

１）例 会 （2640回） 

２）ソング  友と呼べるのは 

３）卓 話  創立56周年記念卓話 

    「創立56周年を迎えるにあたって」 

             坂本 一民会員 

 ＮＯＶＥＭＢＥＲ ２ ２０２３ ＮＯ．２６３９ 

事務局電話(06)6344-0120 FAX(06)6344-0126 ホテル電話(06)6347-7111 
E-mail:temma-rc@temmabashi-rc.com   http://temmabashi-rc.com 
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OSAKA-TEMMABASHI 

事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ﾋﾞル11階 

例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 箕村 保  幹 事 御木 威  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 髙松 貞彦 

 

2023-2024年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

ロータリ財団月間 



  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

早いもので27年経ちました。これからも何卒宜

しくお願い申し上げます。 石田 道夫 

西田会員に能登でいろいろお世話になりました 

 髙松 貞彦 

1分間スピーチでのシンポジューム宜しくお願

いします 西井 幾雄 

本日も卓話です。宜しくお願いいたします。 

 髙橋 俊起 

髙橋君、楽しみにしています。 南川 和茂 

髙橋さん卓話楽しみです 川原 和彦 

髙橋パスト会長大阪一ローカルな地区の卓話！ 

心より期待しております！ 中川 政照 

髙橋直前会長 本日の卓話を楽しみにします 

 仲西 良浩                  

令和5年10月26日  合計金   32,000円 

          累計金 830,000円 

☆☆ 先週（10 月 26日）の卓話 ☆☆ 

「何でこうなっちゃうの、西成続編！」 

髙橋 俊起会員 

8月31日丁度川本先輩をしのぶ会の日以来1ヵ

月と26日をおいての卓話となります。2カ月以内

に2度も卓話があった事は多分、天満橋ＲＣ設立

以来無いのでないでしょうか。私も決して志願

し行っている訳ではありませんし日程が無く本

業の業務も多忙であった為ちゃんと話出来るか

どうか分かりませんがどうぞよろしくお願い致

します。 

後、卓話の件ですが、全ての会員皆に平等に

回って来るはずなのですが会報を遡って見ても

全く行っていない方もおられます。ロータリー

の4つのテストにもあります「みんなに公平か」

と言うのに違えています。皆様順番が回って来

られましたら是非気持ちよくお受けください。

万一、卓話に困った場合、地区に「卓話銀行」と

言うのがあり卓話の題目も沢山登録されており

ますのでそちらを利用して頂けるようお願いし

ます。 

しかし西成区も大きく変貌しています。特に

コロナ前の2017年頃、今から6年ほど前にでもな

るでしょうか？皆さん、あいりん地区って言う

のはどの様なイメージがありますか？臭い・汚

い・路上生活者だらけ・覚せい剤中毒も多く、闇

の賭博所も多く危険であると言うのが一般的な

のですが、近年増加している外国人バックパッ

カーにとっては、あいりん地区も、飛田周辺に関

しても危険な場所と感じないのだと思います。 

話は少し遡ること5年前、アベノミクスによっ

て円安の進行、中国人・諸外国人の日本への渡航

緩和によりインバウンドが盛んとなりました。

又、いきなりその様な状況となった為市内のホ

テルは空室が無くなり、アパホテルの様な広さ

が6畳も満たない様な部屋が2万円を超えていま

した。バックパッカーと言われる人はそう言っ

た時期にあいりんの「ドヤ街」簡易宿泊所に大挙

詰めかけて一時一晩中、外国人がうろうろして

いる異次元世界になったと近所の方から聞いた

ことがあります。需要が一気に拡大してその頃

より中国人の投資家がドンドンと土地の買い占

めを行いだしました。その当時弊社の近所にも

ビジネスホテルが出来、こんな場所にいったい

誰が泊まるだろう、とも言っていましたが見事

連日連夜に渡り中国人観光客が宿泊しており街

が様変わりしていたのを思い出します。話は戻

りましてロータリーの方々はこの危険な場所に

はあまり足を踏み入れる事も無いでしょうが動

物園前より飛田に向かう「動物園前1番街」と言

う商店街の中等は、中国人の女性が経営するカ

ラオケスナックだらけになりました。これは調

べても何件あるのか分からないのですが、少し

前に何かの記事で読んだのですが100件以上はあ

るとの様な記憶もあります。僕はお店には行っ

たことはありませんが、若い別嬪さんの中国人

が下手な日本語で一所懸命引き込みをやってい

ます。セット料金は1,000円でビールが2杯飲めカ

ラオケは100円だそうです。 

話は少し脱線しましたが、記憶にある方もい

らっしゃると思いますがコロナ禍前の2018年、そ

の商店街内にて「中華街構想」と言うのが発表さ

れ新聞にも大々的に出ていました。その構想を

出したのが、同じ不動産協会で少しだけ面識も

ある中国人なのですがこの商店街内の物件が出

たら全部買うよとも言っており実際に購入して

いました。この様に様変わりして行く西成区

中々面白い所ですので是非一度お越しくださ

い。 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

鮭燻製 茄子浸し  

魳(かます)の焼造り  

鶏肉の胡麻味噌焼き 

薩摩芋御飯 けんちん汁  

ミルク抹茶プリン 

コーヒー又は、紅茶 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  0名 会員総数 43名 

国内ゲスト   0名 会員出席 27名(37名) 

外国ビジター  0名  17名 

外国ゲスト    0名 会員欠席 10名 

10月26日の出席率 72.97％ 

４週間前（10月5日）の 

出席率 73.68％ 

2名（欠席者12名) 


